

1.0 -

Barranquilla,

CIRCULAR

PARA: Todos

ASUNTO: Nombramiento Gerente General

Nos complace comunicarles el nombramiento de Santiago Mejía Medina como Gerente General de Surtigas a partir del 15 de diciembre de 2018.

Santiago es Administrador de Empresas de la Universidad EAN y cuenta con una experiencia profesional de más de 25 años en empresas de diferentes sectores ejerciendo cargos gerenciales.

Actualmente se viene desempeñando como Gerente Gestión GNV en TERPEL S.A., empresa del sector de gas y energía.

Para Santiago nuestros mejores deseos en su gestión frente a este nuevo reto en nuestra organización.

A Carlos Castaño, nuestro agradecimiento por su compromiso durante el tiempo de encargo en la Gerencia General.

Cordialmente,



Eric Flesch
Presidente Junta Directiva